

SIP Protesta por Desigual Distribución de Publicidad

MIAMI, agosto 1 (AP).— En un mensaje enviado al Presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), protesta "por la desigual distribución de la publicidad oficial, por considerarla discriminatoria, y que afecta a la libertad de prensa".

Máximo Gainza, Presidente de la SIP, según el comunicado, dijo que esta situación, "que es muy común en gobiernos democráticos que se valen de ella para premiar a periódicos y periodistas que le son adictos y para atacar a quienes los critican, está también siendo practicada

en ese país".

Se pidió que "se suspenda de inmediato este tipo de discriminación y que se ordene un procesamiento igualitario donde todos los medios puedan tener igual acceso al flujo publicitario

oficial".

CASO DE MEXICO

La SIP dijo que el caso de México gira en torno a dos

—Favor pase a la página 13.

Declaraciones de Ortega son una Amenaza: Monge

SAN JOSE, agosto 1 (AP).— El Presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge, dijo que las declaraciones formuladas ayer por el "presidente" de Nicaragua, Daniel Ortega,

"las interpretamos como una amenaza a nuestro país" y agregó que "el mundo debe tomar nota de que se amenaza con la guerra a una nación que se demilitarizó hace 36 años, que no tiene ejército, que jamás ha agredido a ningún país vecino y que le declaró la paz al mundo".

En una nota dirigida por Monge a Ortega le conmina a hacer un esfuerzo para que Costa Rica y Nicaragua puedan mantener rela-

—Favor pase a la página 21.

Bolsa Cierra con Alza

NUEVA YORK, agosto 1 (AP).— Los precios de las acciones siguieron subiendo hoy en la Bolsa de Nueva York luego de una modesta alza en la sesión anterior.

El promedio Dow Jones de 30 industriales, que subió 1.35 ayer, trepó hoy 8.17 para cerrar a 1355.62.

Dólar se Recupera

LONDRES, agosto 1 (UPI).— El dólar se recuperó hoy para cerrar más alto en la mayoría de los mercados.

El oro perdió 2 dólares en Zurich, para cerrar a 325.50 la onza y 2.75 en Londres, donde cerró a 322.50.

En Londres, la libra cerró a 1.3825 dólares contra

—Favor pase a la página 15.

Con Granada Asesinan a Esposos en Guatemala

GUATEMALA, agosto 1 (UPI).— El profesor de una escuela secundaria oficial y su esposa murieron y otra persona resultó herida cuando varios hombres no identificados lanzaron una granada de mano contra ellos, en un suburbio de la

capital guatemalteca, informó un vocero policial.

Roberto Serrano, vocero de la policía local, indicó que un número no determinado de hombres que viajaban en un automóvil abrieron fuego contra Wal-

—Favor pase a la página 21.

Mueren 5 Bomberos en Incendio en Francia

CANNES, Francia, agosto 1 (AP).— Un incendio de bosques en las colinas de la Riviera francesa, cerca de la población de Mandelieu, provocó hoy la muerte de cuatro bomberos que perecieron carbonizados, dijeron las autoridades.

Otro bombero murió ayer en circunstancias similares, con lo que el total de víctimas alcanza hasta ahora a cinco muertos y 18 lesionados, se indicó.

Autoridades informaron

—Favor pase a la página 23.

Venezuela Baja 2 Dls. Precio de su Petróleo

CARACAS, agosto 1 (AP).— Enfrentada a crecientes presiones de sus competidores, especialmente México, Venezuela redujo hoy en dos dólares por barril el precio de sus crudos pesados, con efectos inmediatos.

El anuncio de la baja de precios fue hecho en conferencia periodística por el Ministro de Energía, Artu-

ro Hernández Grisanti, quien dijo que dos de las variedades de crudos pesados venezolanos bajarán

—Favor pase a la página 13.

7 Muertos por Calor en Grecia

ATENAS, agosto 1 (DPA).— La ola de calor que asola Grecia desde el martes dejó hasta hoy un saldo de siete muertos, entre ellos cinco griegos entre 42 y 76 años por paro cardíaco.

En Larissa, en el centro de Grecia, la temperatura ascendió a 45 grados centígrados, mientras en Atenas el termómetro marcó los 41 grados. Muchos helenos y turistas extranjeros huyeron hacia montañas y costas en búsqueda de aire fresco.

En Atenas, las fuentes y el Parque Nacional capitano sirvieron a turistas y atenienses de refugio contra el agobiante calor, que, según los meteorólogos, disminuirá este viernes gracias a los vientos norteaños.



ESPOSA DE DISIDENTE. Helsinki, agosto 10. Avital Sharansky, esposa del disidente soviético Anatoly Sharansky, sostiene un cartel con el retrato de su esposo. Luego conversó con George Shultz. Sharansky cumple desde 1977 una sentencia de 13 años de prisión, en un campamento de trabajos forzados ruso. (AP).



AMENAZA MATAR A SU HIJO. Vancouver, Canadá, agosto 10. Dos momentos de la situación angustiada en que el padre de un niño, de dos años, amenaza darle muerte desde la ventana de un apartamento de tres pisos. Luego el hombre se entregó a la policía con todo y niño. (AP).



INCENDIOS. Mandelieu, Francia, agosto 10. Los peores incendios en el sudeste de Francia por años, según las autoridades, destruyeron más de mil hectáreas, cerca de Mandelieu, hoy. (Reuter).

Llega a Argentina Castillo C.

BUENOS AIRES, agosto 1 (DPA).— Arribó esta mañana a Buenos Aires el Vicepresidente de El Salvador, Rodolfo Castillo Claramount, en compañía de su esposa, siendo recibido por su homólogo argentino Víctor Martínez y otras altas autoridades locales.

Durante su visita oficial de tres días Castillo Claramount mantendrá reuniones con el Presidente Raúl Alfonsín, con el Vicepresidente Martínez y con el canciller Dante Caputo, en el curso de las cuales se considerarán temas latinoamericanos, entre ellos la acción pacificadora del Grupo Contadora y la posibilidad de llevar a cabo programas de cooperación recíproca en el rubro agrotecnológico.

En Nicaragua

Nuevas Violaciones de los Derechos Humanos

NUEVA YORK, agosto 1 (UPI).— La Liga Internacional por los Derechos Humanos denunció hoy el arresto en Managua de José Soza Jarquín, chofer de la Comisión Permanente por los Derechos Humanos de Nicaragua.

El grupo, con filiales en varias partes del mundo, dijo que Soza Jarquín era chofer de la comisión y fue detenido el 14 de julio acusado de "actividades contrarrevolucionarias".

Agregó que cuatro familiares de Soza también fueron detenidos: Dionisio Narváez Báez, Manuel de Jesús Narváez Guerrero, Dionisio Narváez Espinoza y Benjamín Soza Jarquín.

Indica que la policía registró la casa de Soza y el vecindario, hasta que lo encontró en un lugar cercano, visitando a un amigo. Soza, dice, nota entregada a la prensa, ha sido mantenido incomunicado y sólo su esposa pudo visitarlo durante 15 minutos el 22 de julio. Los abogados de la comisión no han podido conversar con él.

La nota sostiene que el

régimen de Nicaragua limita el trabajo de la comisión ya que no le permite visitar las prisiones y asistir a los juicios por cuestiones políticas.

Sostiene que los empleados de la comisión "han sido hostigados por los sandinistas a raíz de sus tareas en defensa de los derechos humanos" y han sido presionados para informar sobre las actividades del grupo.

Finalmente señala que la Liga Internacional por los Derechos Humanos "está muy preocupada por el arresto y por las acciones contra los derechos humanos" y por lo tanto pide al público que se exprese la preocupación al dirigente de Nicaragua, Daniel Ortega, al Ministro del Interior, Tomás Borge y a los embajadores en Washington y ante las Naciones Unidas.

Resumen mundial

Papa Visitará Bolivia

LA PAZ, agosto 1 (DPA).— Su Santidad, el Papa Juan Pablo II visitará Bolivia en una fecha aún no concretada, confirmó el nuncio apostólico, monseñor Santos Abril y Castello, luego de presentar sus cartas credenciales en la cancillería de la República.

AIDS se Propaga en Europa

ATLANTA, agosto 1 (UPI).— Casi 1.000 personas de Europa sufren del mal conocido como AIDS y alrededor de la mitad de éstas han muerto, mientras la epidemia aumenta a un índice de 14 casos nuevos por semana, informaron hoy funcionarios nor-

—Favor pase a la página 32.